

Entre 500 y 600 personas asisten a la presentación de la candidatura del actual alcalde de Sant Celoni

## Joan Castaño enarbola la bandera de la cohesión social

JORDI PURTÍ

El alcalde socialista de Sant Celoni ya ha empezado el camino hacia la alcaldía el 27-M, o, mejor dicho, seguir gobernando el municipio durante cuatro años más. **Joan Castaño**, vestido con un traje azul marino, camisa azul cielo y sin corbata, se presentó ante una audiencia de 500 ó 600 personas que abarrotaban la plaza de la biblioteca municipal. Su discurso, en parte, ya ha sonado estas últimas semanas por lo que volvió a recalcar que la cohesión social será una de sus prioridades de futuro "es decir un municipio socialmente adelantado, solidario y comprometido; con servicios públicos universales; igualdad de oportunidades para todo el mundo; derechos y obligaciones repartidos y compartidos; convivencia sin conflictos pero que tenga vida social y colectiva. Esto es lo que yo quiero para Sant Celoni".

Sobre el 27-M, dijo que se jugaba mucho todo el municipio porque a su juicio Sant Celoni no se puede parar. "No



Joan Castaño advirtió a sus electores en contra del exceso de euforia.

podemos volver atrás. Todo el mundo sabe lo que nos ha costado llegar hasta donde estamos y la derecha de este pueblo volverá a hacer lo que sea para recuperar la mayoría en el Ayuntamiento. Esto no lo podemos permitir y no

dejaremos que pase porque acordados cómo encontramos el Ayuntamiento cuando empezamos a gobernar".

Joan Castaño pidió el compromiso y la complicidad de todos, "pensar que hemos lide-

### LA OPOSICIÓN

"Tendremos que luchar cada voto porque la derecha de este pueblo hará lo que sea para recuperar la mayoría"

rado una gran transformación de nuestro municipio y del fruto de esta mejora, de este crecimiento y de las nuevas realidades, muchas cosas han cambiado". Sobre su compromiso, asegura que todos "me conocéis y sabéis que después de mi familia no tengo en la cabeza otra prioridad que no sea Sant Celoni".

En su discurso no faltó una larga cantinela de proyectos terminados y otra larga lista de proyectos que han empezado o van a empezar, mientras recordaba a los presentes que tengan claro que conserva la misma ilusión del primer día, porque solamente un ayuntamiento socialista puede hacer frente a los retos de futuro que tiene planteados el municipio, eso sí, con una advertencia a los suyos: "no nos debemos confiar", ya que asegura que por la calle nota una excesiva euforia como si ya todo estuviera hecho "y esto no es así. Tendremos que trabajar cada voto como nunca". En definitiva, Joan Castaño quiere ser el alcalde de la gente, tal como reza su eslogan.

## DIARIO DE CAMPAÑA

### GRUP INDEPENDENT DE VILANOVA DEL VALLÈS.

La agrupación de electores Grup Independent de Vilanova del Vallès (GIVV) ha manifestado su intención de volver a presentar lista en este municipio. La lista volverá a estar encabezada por el actual concejal de urbanismo, **Miquel Àngel Puigpey Farrés**. El GIVV, que consiguió un único concejal en las pasadas elecciones municipales, fue decisivo para la constitución del actual gobierno municipal.

**CIU YA TIENE OFICINA EN LA TORRETA.** Este pasado sábado la agrupación de CDC de La Roca del Vallès inauguró un local en la Avinguda Valencia del barrio de La Torreta y presentó al número tres de la lista y vecino del barrio, **Gabriel Parra**. El objetivo de la candidatura de **Rafael Ros** con la apertura de este local electoral, era evidenciar la importancia que conceden a La Torreta para el que proponen la creación de un Consejo de Pueblo. CiU fue en el 2003 la formación más votada en La Torreta.

**CIU DE VILANOVA ORGANIZA UN FORUM DEPORTIVO.** La federación de Convergència i Unió de Vilanova del Vallès organiza este viernes, a las 20,30 horas, en el Centre Cultural, un Forum deportivo. El acto contará con la presencia del diputado y exsecretario General de Deportes, **Josep Maldonado** y un deportista de élite que no se

ha precisado. Con este acto la candidatura encabezada por **Enric Torrents** pretende demostrar su sensibilidad hacia la actividad deportiva local y escuchar las opiniones de los ciudadanos.

### ERC DE CARDEDEU PRESENTA LISTA Y PROGRAMA.

Esquerra Republicana de Catalunya EN Cardedeu, contará este viernes con la presencia del conseller de Cultura, **Joan Manuel Treserras** para presentar la candidatura que encabezará **Joan Masferrer**. El acto que se llevará a cabo en el Museo (20:00h), también servirá para cerrar algunos de los ejes del programa electoral de esta formación. Entre ellos están la creación de 200 viviendas protegidas, el desarrollo de la escuela de música y el centro cívico en la Textil Rase o la transformación de la Avinguda Rei en Jaume, entre otros.

### INDEPENDENTS PER MOLLET RECLAMA REPINTAR LOS PASOS DE PEATONES.

La formación Independents per Mollet protagonizó este pasado fin de semana una acción para reclamar el repintado de varios pasos de peatones en Mollet. Tres grupos de la formación realizaron acciones para informar a automovilistas y peatones del riesgo que supone la existencia de pasos en donde la pintura ha desaparecido.